
Prefeitura da Estância Turística de Barra Bonita 
OFÍCIO Nº GP. 290/2025.

Barra Bonita, 20 de maio de 2025.

Senhor Presidente:

Em atenção ao Ofício nº

142/2025, de 13 de maio de 2025, protocolado nesta Prefeitura sob nº
4849/2025, que encaminhou o Requerimento nº 30/2025, de autoria
do Vereador Claudecir Paschoal, aprovado na Sessão Ordinária de 12

de maio de 2025, onde solicita informações relacionadas à situação dos
extintores de incêndio e do Auto de Vistoria do Corpo de Bombeiros —

AVCB -— das escolas municipais e creches do município, estamos
encaminhando a Vossa Excelência as informações apresentadas pela
Secretaria Municipal de Educação, constantes das fls. 7/9 de nosso

processo.

Atenciosamente,e se o

“ MANOEL FABIANO FERREIRAFIL
Prefeito Municipal”

Câmareiunic.e Est. Turística de Barra Bonita

[PROTOC. NO LIM. RESP (LS SC y Hs:[ESSOB Nº. =>

A Sua Excelência o Senhor “Bana Bonifa” — de +

JOSÉ JAIRO MESCHIATO Sac Ore
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Presidente da Câmara Municipal da Estância Turística de Barra Bonita
BARRA BONITA — SP 

Praça Nhonhô de Salles, 1.130 - Centro - Barra Bonita - CEP 17340-029
Fone/Fax (14) 3604-4000 - E-mail: secretariadogabineteDbarrabonita.sp.gov.br



 
PREFEITURA DA ESTÂNCIATURÍSTICADE BARRA BONITA

SECRETARIA MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO — SEMED
Rua Prudente de Moraes, 1329 - Cep: 17347-010— Barra Bonita-SP.

Fones: (14) 3841-7200e 3641-6336- E-mail: educacaoGDbarrabonita.sp.gov.br

Processo nº 4849/2025

Da Secretaria Municipal de Educação

Para Secretaria Municipal de Governo

Assunto: requerimento de informações

Trata-se de requerimento de informações, exarado pelo Edil Claudecir

Paschoal, ao qual temos a informar.

1. Há, atualmente, extintores com validade vencida nos prédios

escolares e/ou creches que se encontram sem o AVCB

atualizado? Em caso afirmativo, solicitar a especificação de quais

unidades estão em situação irregular. Informar também qual o

setor da administração municipal é responsável pela vigilância e

atualização desses itens;

Todas as unidades escolares e creches encontram-se com os extintores

de incêndio dentro do prazo de validade. Ademais, somente as unidades

CEMEI Pref. Antonio Osvaldo De Luca e EMEF Dr. Fernando Costa

encontram-se em reformas e adequações para obtenção do AVCB (já com

projeto aprovado pelo Corpo de Bombeiros) e a CEMEI Profa. Adelaide

Reginato de Lima que encontra-se em fase de atualização do mesmo devido

ao término de construção de sua ampliação.
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2. Relacionar, nominalmente, cada escola municipal e creche do

município, informando:

a. A data de validade dos extintores de incêndio instalados

nas dependências de cada prédio;

b. A data da última vistoria do Corpo de Bombeiros realizada

em cada uma dessas unidades.

Quanto a data de validade do extintores de incêndio das unidades

CEMEI Pref. Antonio O. De Luca, CEMEI Profa. Mercedes L. de Marchi, CEMEI

Grilo Falante, CEMEI Profa. Adelaide R. de Lima, EMEF Dr. Fernando Costa,

EMEf Prof. Rev. Gutenberg de Campos, EMEF Profa. Mariana G. Dias, EMEF

Profa. Alzira K. Guther, EM, Prof. Ricieri Moratelli e EMEF Prof. Alberto Arradi,

encontram-se válidos até março de 2026.

Em relação a validade dos mesmos para as unidades Creche Casa da

Criança, Creche Profa. Cenira B. Dias Frolini e Creche Mundo Encantado,

encontram-se válidos até outubro de 2025.

Já quanto à última vistoria do Corpo de Bombeiros, as mesmas

acontecem sempre na renovação do AVCB, tendo sido a última, em cada

unidade, conforme segue.

CEMEI Pref. Antonio O. De Luca - em reforma e adequação para

obtenção do mesmo.

CEMEI Profa. Mercedes L. de Marchi - 2023

CEMEI Grilo Falante - 2019

CEMEI Profa. Adelaide R. de Lima - 2021
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EMEF Dr. Fernando Costa - em reforma e adequação para obtenção do

mesmo.

EMEf Prof. Rev. Gutenberg de Campos - 2019

EMEF Profa. Mariana G. Dias - 2019

EMEF Profa. Alzira K. Guther - 2019

EMEF Prof. Alberto Arradi - 2019

EM Prof, Ricieri Moratelli - 2019

Creche Casa da Criança - 2022

Creche Mundo Encantado - 2022

Creche Profa. Cenira B. Dias Frolini - 2022

3. Informar em qual data foi realizada a última troca dos extintores

de incêndio da Escola Municipal Mariana Gonçalves Dias.

Todas as unidades recebem troca de extintores anualmente, sendo a

última troca realizada no mês de maio do corrente ano.

Sendo o que tínhamos para apresentar, remetam-se os autos à

Secretaria Municipal de Governo para demais providências.

Barra Bonita, 19 de maio de 2025
emma 

Gustavo Félix Marçon

SecretárioMunicipal de Educação
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Indicação Nº 120/2025
Data: 21/05/2025
Regime: Ordinário

Situação: Encaminhada

Autoria: Claudecir Paschoal

Assunto: Indico ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, na forma regimental, para que 

interceda junto ao departamento competente, visando à realização de poda da árvore localizada 

na Rua João Morelato, nas proximidades do numeral 382, no bairro Sonho Nosso.

Indicação Nº 121/2025
Data: 21/05/2025
Regime: Ordinário

Situação: Encaminhada

Autoria: Claudecir Paschoal

Assunto: Indico ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, na forma regimental, para que 

interceda junto ao setor competente da Administração, com vistas à instalação de redutor de 

velocidade (lombada) na Rua Antônio Moraes, nas proximidades do número 126, no bairro Sonho 

Nosso IV.

Indicação Nº 122/2025
Data: 22/05/2025
Regime: Ordinário

Situação: Encaminhada

Autoria: Patrícia de Oliveira Barreto

Assunto: Indico ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, na forma regimental, para que 

interceda junto ao setor competente da Administração, no sentido de que seja realizada a troca 

das lâmpadas da iluminação pública da Rua Geraldo Fazio, no trecho compreendido entre as 

Ruas Ernesto Bergamo e Tage Flor Svendsen.
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Moção Nº 229/2025
Data: 21/05/2025
Regime: Ordinário

Situação: Em Tramitação

Autoria: Álvaro José Val Girioli

Assunto: Apresento à Mesa Diretora, ouvido o Colendo Plenário, MOÇÃO DE APELO ao 

Senhor Prefeito Manoel Fabiano Ferreira Filho, para que se digne envidar os mais diligentes 

esforços, por intermédio dos setores competentes da Administração Pública, com vistas à 

realização de imprescindíveis obras de restauração da cobertura da Praça Dr. Tatinho, bem como 

à promoção de uma integral e esmerada revitalização pictórica de todo o aludido logradouro , 

compreendendo, dentre outras providências, a aplicação de pintura na cor branca em toda a 

estrutura e fachada da referida praça."

Moção Nº 230/2025
Data: 23/05/2025
Regime: Ordinário

Situação: Em Tramitação

Autoria: Cristhiam Leandro Guimarães

Assunto: Apresento a Mesa, ouvindo o Douto Plenário, MOÇÃO DE APLAUSOS, a ser 

encaminhada à Escola Estadual Doutor Geraldo Pereira de Barros – “Verdão”, extensível à 

Professora Claudia Alves de Oliveira e a todos os atletas participantes, em razão da destacada 

atuação na fase regional dos Jogos Escolares do Estado de São Paulo – JEESP/2025, nas 

modalidades do Handebol, conquistando medalhas de ouro e prata e levando o nome de Barra 

Bonita ao mais alto nível do esporte escolar regional.

Moção Nº 231/2025
Data: 23/05/2025
Regime: Ordinário

Situação: Em Tramitação

Autoria: Claudecir Paschoal

Assunto: Apresento à Mesa Diretora, ouvido o Douto Plenário, MOÇÃO DE APELO ao Senhor 

Prefeito Manoel Fabiano Ferreira Filho, que interceda junto ao departamento competente, com o 

objetivo de que seja realizado um estudo técnico detalhado sobre a árvore (Mangueira) localizada 

na esquina da Avenida Papa João Paulo II com a Rua Geraldo Salvi .

 O referido estudo visa avaliar a necessidade de poda ou até mesmo de supressão da mencionada 

árvore, considerando-se a segurança dos transeuntes e motoristas que circulam pelo local.

Moção Nº 232/2025
Data: 23/05/2025
Regime: Ordinário

Situação: Em Tramitação

Autoria: Claudecir Paschoal

Assunto: Apresento à Mesa Diretora, ouvido o Colendo Plenário, MOÇÃO DE APELO ao Senhor 

Prefeito Manoel Fabiano Ferreira Filho, no sentido de que interceda, com a sensatez e a 

sensibilidade que sempre nortearam sua trajetória pública, junto ao digno Presidente da Casa da 

Criança de Barra Bonita, Senhor José Francisco Blanco Bertolo, para que se digne a estudar a 

possibilidade de concessão de recesso aos monitores e demais valorosos funcionários das 

distintas seções dessa augusta instituição, nos mesmos moldes já consagrados aos professores.
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Moção Nº 233/2025
Data: 23/05/2025
Regime: Ordinário

Situação: Em Tramitação

Autoria: Poliana Caroline Quirino

Assunto: Apresento à Mesa Diretora, ouvido o Egrégio Plenário, MOÇÃO DE APELO ao Senhor 

Prefeito Municipal Manoel Fabiano Ferreira Filho, requerendo, com a máxima urgência e 

sensibilidade, que o Poder Executivo Municipal, por meio da Secretaria Municipal de Saúde , 

promova e viabilize um MUTIRÃO DE CIRURGIAS DE CATARATA em nosso município, medida 

esta de inquestionável interesse público e de imperiosa necessidade humanitária.

Moção Nº 234/2025
Data: 23/05/2025
Regime: Ordinário

Situação: Em Tramitação

Autoria: Poliana Caroline Quirino

Assunto: Apresento à Mesa Diretora, ouvido o Egrégio Plenário, MOÇÃO DE APELO ao Senhor 

Prefeito Municipal Manoel Fabiano Ferreira Filho, que interceda junto à Secretaria Municipal de 

Saúde com vistas à imediata disponibilização de testes de detecção do vírus Influenza A (H1N1) 

em todos os postos de saúde do Município.

Moção Nº 236/2025
Data: 26/05/2025
Regime: Ordinário

Situação: Em Tramitação

Autoria: Alexandre Batista de Oliveira

Assunto: Apresento à Mesa Diretora, ouvido o Douto Plenário, MOÇÃO DE APLAUSOS à Igreja 

Universal do Reino de Deus – Barra Bonita, situada na Avenida Dionísio Dutra e Silva, pela 

realização do evento de promoção social intitulado “UNISOCIAL – A Universal Ajudando as 

Pessoas”, ocasião em que foram distribuídas cestas básicas, realizados serviços de aferição de 

pressão arterial e glicemia, cortes de cabelo, bem como prestados diversos outros atendimentos à 

comunidade do Jardim Nova Barra.

Moção Nº 237/2025
Data: 26/05/2025
Regime: Ordinário

Situação: Em Tramitação

Autoria: Álvaro José Val Girioli

Assunto: Apresento à Mesa, ouvindo o Douto Plenário, MOÇÃO DE APELO ao Excelentíssimo 

Senhor Prefeito Municipal Manoel Fabiano Ferreira Filho, para que interceda junto à empresa 

concessionária do serviço de transporte coletivo urbano, no sentido de:

• Ampliar o número de horários disponíveis nos pontos de ônibus, especialmente nos períodos de 

entrada e saída dos turnos de trabalho; ou

• Instalar um ponto de parada de ônibus na Avenida Industrial, facilitando o acesso dos 

trabalhadores ao transporte público.

2



 Câmara Municipal de Barra Bonita

Relatório de Documentos - 26/05/2025 15:45:57 - De 21/05/2025 à 26/05/2025 - 10 registro(s)

Moção Nº 238/2025
Data: 26/05/2025
Regime: Ordinário

Situação: Em Tramitação

Autoria: Álvaro José Val Girioli

Assunto: Apresento à Mesa Diretora, ouvido o Douto Plenário, MOÇÃO DE APELO ao Senhor 

Prefeito Manoel Fabiano Ferreira Filho, para que se digne interceder, com a costumeira presteza , 

junto ao departamento competente da Administração Pública Municipal, objetivando a realização 

de serviços de poda das árvores situadas no canteiro central da Avenida Papa João Paulo II e da 

Rua Linda Cavallari, no trecho compreendido entre a Avenida Arthur Balsi e a Rua Maria Hermínia 

Gatto Saffi (Jardim Vitória), de modo a proporcionar melhores condições de visibilidade aos 

motoristas que trafegam por essas vias.

Moção Nº 239/2025
Data: 26/05/2025
Regime: Ordinário

Situação: Em Tramitação

Autoria: Álvaro José Val Girioli

Assunto: Nos termos regimentais, apresento à deliberação do Plenário a presente MOÇÃO DE 

APELO, a ser encaminhada à empresa Raízen Energia S/A – Unidade Barra Bonita, no sentido de 

que, com a máxima urgência, sejam instalados novos mecanismos ou ampliados os sistemas de 

filtragem das chaminés da unidade, com o objetivo de reduzir a emissão de fuligem e partículas de 

carvão resultantes do processo industrial da usina.
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De: Assessoria Parlamentar Artesp <parlamentarDartesp.sp.gov.br>
Enviado em: sexta-feira, 23 de maio de 2025 11:57

Para: camaracamarabarrabonita.sp.gov.br
Assunto: Resposta da ARTESP ao Ofício nº 2/2024 sobre obras de duplicação da SP-255

Anexos: SEI 134.000038172024-54Ofício 0056705001 .pdf

Prezado Sr. José Jairo Meschiato,

Presidente da Câmara Municipal de Barra Bonita,

Segue em anexo a resposta da ARTESP ao Ofício nº 2/2024, que encaminhou cópia do Requerimento
nº 1/2024, subscrito pelo Vereador Álvaro José Val Girioli, referente à informações sobre o motivo
das obras de duplicação da SP-255, próximo à cidade de Barra Bonita, estarem paralisadas.

Prestadas as devidas informações, encaminhamos o presente documento e aproveitamos para
manifestar nossos votos de apreço e distinta consideração.

Atenciosamente,

Gustavo Gattás

Assessoria Parlamentar SS?ARTESP
AGÊNCIA ( TRAMSPTMTL DU ESTADO DE 340 FALO

(11) 3465-2230 | 2325
partamentardartesp sp. gov Dr

Rua Iguatem, 105 - 4º andar - Itaim Bibi - São Paulo/SP



NSSARTESP
AGÊNCIA DE TRANSPORTEDO ESTADODESÃO PAULO

Governodo Estado de São Paulo
Agência Reguladora de Serviços Públicos Delegados de Transportedo Estado de São

Paulo
DGR AssessoriaParlamentar

Ofício nº 0056705001/2025-ARTESP-DGR-PAR

São Paulo, na data da assinatura digital.

Ao Senhor

José Jairo Meschiato

Presidente

Câmara Municipal de Barra Bonita

Assunto: Ofício Nº 2/2024 - Solicitação de informações acerca das obras de duplicação próximas
à cidade de Barra Bonita.

Com os meus cordiais cumprimentos, em atenção ao Ofício nº 2/2024 da Câmara Municipal de

Barra Bonita, de autoria do Vereador Presidente José Jairo Meschiato, que encaminha o

Requerimento nº 1/2024, subscrito pelo Vereador Álvaro Girioli, no qual solicita que seja

informado o motivo das obras de duplicação próximas à cidade de Barra Bonita estarem

novamente paralisadas, passamos a prestar as informações pertinentes.

Informamos que, conforme despacho SEI! 0032415932, a Diretoria de Investimentos manifestou-

se sobre o assunto supracitado, esclarecendo que o segmento entre Jaú e Barra Bonita se

encontra duplicado e em operação, entre os km 160 e km 172. Os demais segmentos de obras, a

saber, km 155+700 ao km 160 e km 172 ao km 179+600, estão em fase de estudos técnicos junto

à Agência Reguladora de Transporte e ao Governo Estadual, incluindo o trecho da ponte do Rio

Tietê, com previsão de retomadadas obras em maio de 2025.

Prestadas as devidas informações, encaminhamos o presente documento e aproveitamos para

manifestar o compromisso desta Autarquia com a transparência e a qualidade de suas ações,

permanecendo à disposição para eventuais esclarecimentose renovando nossos votos de distinta

consideração.

Atenciosamente,



Fernanda Esbízaro Rodrigues Rudnik

Secretária Executiva

Gabinete da Presidência

seil m Documento assinado eletronicamente por Fernanda Esbízaro Rodrigues Rudnik,
A . Ex Secretário Executivo, em 22/05/2025, às 17:37, conforme horário oficial de Brasília, com
eletrêns 8” fundamento no Decreto Estadual nº 67.641, de 10 de abril de 2023.

    

Are ok 0056705001 e o código CRC 67EE603E.
[BR fios



CÂMARA DOS DEPUTADOS
DeputadaFederalErika Hilton (PSOL/SP)

Brasília, 23 de maio de 2025

Ofício nº 317/2025

Ref.: Destinação de emenda parlamentar para o Pronto-Socorro do Hospital São

José.

À Câmara Municipalde Barra Bonita

Prezadas Vercadoras e Prezados Vereadores,

Dirijo-me às Vossas Excelências na condição de Deputada Federal pelo Partido

Socialismo e Liberdade de São Paulo (PSOL/SP), venho, por meio deste, informar a

destinação de emenda parlamentar de minha autoria, no valor de R$ 500.000,00

(quinhentos mil reais), ao Hospital e Maternidade São José, no município de Barra

Bonita/SP.

A solicitação foi apresentada por meio da vereadora Poliana Quirino (PSOL), a

quem agradeço pela interlocução e pelo compromisso com a melhoria das condições de

saúde pública no município. O recurso será aplicado em melhorias estruturais no

Pronto-Socorro do Hospital São José, unidade de referência que atende também os

municípios de Igaraçu do Tietê e Mineiros do Tietê:

A emenda tem como finalidade contribuir com ações essenciais para garantir um

atendimento mais digno e eficiente à população, abrangendo: 1) Adequações de

acessibilidade nos banheiros e espaços de atendimento, assegurando inclusão e respeito a

todas as pessoas usuárias; 11) Reformas nas salas de emergência, hoje em condições
insuficientes para a plena resposta à casos de urgência e emergência; e 111) Melhorias no
ambiente do pronto-socorro, incluindo mobiliário e estrutura de acolhimento, visando

maior conforto a pacientes e profissionais de saúde.

As condições atuais do serviço, conforme ilustrado nas imagens encaminhadas

pela vereadora, evidenciam a urgência das intervenções previstas. Reafirmo meu

compromisso com a saúde pública de qualidade e com o fortalecimento dos serviços

regionais essenciais. Coloco meu mandato à disposição para colaborar com o

acompanhamento c a execução desta importante emenda.



OVANAN DOS   DEPUTADOS
DeputadaFederalErika Hilton (PSOL/SP)

No mais, renovamos nossos votos de estima e consideração, e certos da atenção

de Vossas Senhorias, nos colocamos à disposição para quaisquer outros esclarecimentos.

( PSA, A SJ A JN
DeputadaFederál ERIKA HILTON

 PSOL/SP
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CÂMARA DOS DEPUTADOS
Gabinete da Deputada Sâmia Bomfim

Ofício nº 47/2025/GAB 642

Brasília, 22 de maio de 2025.

Excelentíssimos Senhores

Manoel Fabiano Ferreira Filho
Prefeito Municipal de Barra Bonita-SP
E-mail: secretariadovabinete(Dbarrabonitaspgov.bi 
José Jairo Meschiato
Presidente da Câmara Municipal de Barra Bonita - SP

E-mail: camaraicamarabarrabonitasp gov.br

Nilso Antônio Ereno
Secretário Municipal de Saúde de Barra Bonita-SP
E-mail: saúde barrabonitasp .vov.bi

Assunto: Indicação de Emenda Individual e Impositiva ao Orçamento Geral da Umão -
LOA 2025.

Exmos. Senhores,

Com os cordiais cumprimentos, dirijo-me a Vossas Excelências para informar,
com grande satisfação, que atendendo à solicitação encaminhada ao meu gabinete pela

vereadora Poliana Quirino (PSOL), apresentei uma Emenda Individual Impositiva à

Lei Orçamentária Anual (LOA) de 2025, no valor de R$ 550.000 (quinhentos e

cinquenta mil reais) tendo a Associação do Hospital e Maternidadede Barra Bonita
como beneficiária.

A presente indicação tem como finalidade a aquisição de um Mamógrafo
Digital para o Hospital e Maternidade São José de Barra Bonita, com o objetivo de

fortalecer a rede de atenção à saúde do município, especialmente no que se refere à

prevenção, diagnóstico e tratamento do câncer de mama, contribuindo assim para a

melhoria da qualidade de vida da população.

Por esta iniciativa reitero o compromisso deste mandato com a promoção da

saúde pública, colocando-me à disposição de V. Exas. para diálogo contínuo com vistas

ao atendimento das legítimas demandas da população de Barra Bonita-SP.

Atenciosamente,

Sâmia Non
Deputada Federal

PSOL-SP

Gabineteda DeputadaSâmia Bomfim —- PSOL/SP
Câmara dos Deputados — Gabinete642, Anexo IV - CEP 70160-900—Brasilia — DF. Tel: 61-3215-5642.

E-mail: dep.samiabomfim(Ocamara.leg.br



Câmara Municipal

De:
Enviado em:
Para:
Cc:

Assunto:
Anexos:

Prezados,

 
Dep. Guilherme Cortez <GuilhermeCortezOal.sp.gov.br>
quinta-feira, 22 de maio de 2025 12:53

secretariadogabineteObarrabonita.sp.gov.br
saude.barrabonita(Qgmail.com;camaraQOcamarabarrabonita.sp.gov.br;

polianaquirinobbOgmail.com
Emendas Impositivas
Ofício - Emendas Barra Bonita.docx.pdf

Requeiro o protocolo do ofício encaminhado em anexo. Para além do endereço do Gabinete do Prefeito, encaminho
em cópia para a Secretaria Municipal de Saúde, a Câmara Municipal de Barra Bonita e a Vereadora Poliana Quirino.

Ademais, solicito que acusem o recebimento do presente e-mail.

Cordialmente.

E-mail: GuilhermeCortezQal.sp.gov.br
Endereço: Palácio 9 de Julho - Av. Pedro Álvares Cabral, 201, 2º andar, gabinete nº 252 - Moema, São Paulo - SP, 04097-900 1,



Aeso
ASSEMBLEIALEGISLATIVA
DO ESTADODE SÃO PAULO 

dd

Ofício nº 53/2025

São Paulo, 22 de maio de 2025.

À Prefeitura do Município de Barra Bonita,

Ao Senhor Prefeito,

Manoel Fabiano Ferreira Filho.

Assunto: Informações acerca das Emendas Parlamentares Impositivas direcionadas

ao Município de Barra Bonita/SP.

GUILHERME CORTEZ, brasileiro, deputado estadual de São Paulo, com

endereço no Palácio Nove de Julho, situado na Avenida Pedro Álvares Cabral, 201,

Paraíso, São Paulo — SP, CEP: 04094-050, venho, com os cumprimentos de estilo e

no exercício de meu mandato parlamentar, informar e requerer o que segue.

As Emendas Parlamentares Individuais são indicações de valores monetários

suplementares ao orçamento da secretaria/órgãoao qual a EPI está atribuída, que
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PESA MARARNANA
DO ESTADODE SÃO PAULO: 

os deputados estaduais propõem na Lei Orçamentária Anual (LOA), podendo

beneficiar municípios, entidades e organizaçõesda sociedade civil.

Visando melhor atender a população barra-bonitense, este mandato

parlamentar destinou ao Município de Barra Bonita, no exercício de 2025, um

montante de R$ 500 mil, a partir de solicitação da Vereadora Poliana Quirino

(PSOL), divididos da seguinte maneira:  Código Objeto Valor Órgão
Processador

2025.274.71715 |Aquisição de DIU's (Dispositivo R$ 150.000 | Saúde
Intrauterino) 

2025.274.71714|Custeio de reforma do posto de saúde -|R$ 100.000| Saúde
PAS da Vila Habitacional. 

2025.274.71713||Aquisição de cirurgias eletivas para R$ 250.000 | Saúde
planejamentofamiliar.       

O parecer favorável às três indicações foi emitido pela DRS VI no último dia

16, de modo que a partir de então a troca de informações para viabilizar a

efetivação dos recursos ocorrerá entre o ente municipal e a DRS. Diante do

exposto, Fr ir Ex ivo Munici nfirm ravé meio ofici

o seu conhecimento e acordo acerca das destinações das Emendas

Parlamentares Impositivas.

Agradeço e aguardo,

Gabinete do Deputado Guilherme Cortez 
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TA,espASSEMBLEIALEGISLATIVA
DO ESTADODE SÃO PAULO 

Deputado Estadual
Guilherme Cortez.

Gabinete do Deputado Guilherme Cortez
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Câmara Municipal ernas Cemer
De: Dep. Guilherme Boulos <dep.guilhermeboulosQcamara.leg.br>
Enviado em: quarta-feira, 21 de maio de 2025 20:32

Para: secretariadogabinetebarrabonita.sp.gov.br
Cc: saude.barrabonita(Qgmail.com;CamaraQcamarabarrabonita.sp.gov.br;

polianaquirinobbGOgmail.com
Assunto: RES: Ofício nº 14/2025 - Indicação de emenda parlamentar individual

impositiva para o Fundo Municipal de Saúde de Barra Bonita

Prezados (as), boa noite,

Informamos que a emenda destinada foi indicada após solicitação da vereadora do município, Sra.

Poliana Quirino.

Atenciosamente,

Equipe Deputado Federal Guilherme Boulos — PSOL/SP

De: Dep. Guilherme Boulos
Enviada em: quarta-feira, 21 de maio de 2025 18:38
Para: 'secretariadogabineteObarrabonita.sp.gov.br'
Cc: 'saude.barrabonita(Qgmail.com';'Camara(Qcamarabarrabonita.sp.gov.br';'polianaquirinobbgmail.com'
Assunto: Ofício nº 14/2025 - Indicação de emenda parlamentar individual impositiva para o Fundo Municipal de
Saúde de Barra Bonita

Ao Exmo. Sr. Manoel Fabiano Ferreira Filho
Prefeito do Município de Estância Turística de Barra Bonita/SP

Com pedido de encaminhamento para a Exmo. Sr. Nilson Antonio Ereno
Secretário Municipal de Saúde

Ao cumprimentá-locordialmente, venho por meio do ofício anexo formalizara indicaçãode emenda
individual impositiva de minha autoria nº 43860001 para o Fundo Municipal de Saúde de Barra

Bonita.

Certo de contar com sua especial atenção, agradeço desde já e me coloco à disposição para

esclarecimento de qualquer dúvida.

Cordialmente,



CÂMARA DOS DEPUTADOS
Gabinete do Deputado Federal Guilherme Boulos - PSOL/SP 

Ofício nº 14/2025 Brasília, 21 de maio de 2025

Ao Exmo. Sr. Manoel Fabiano Ferreira Filho

Prefeito do Município de Estância Turística de Barra Bonita/SP

Com pedido de encaminhamento para a Exmo. Sr. Nilson Antonio Ereno

Secretário Municipal de Saúde

Assunto: Indicação de emenda parlamentar individual impositiva para o Fundo
Municipal de Saúde de Barra Bonita

Ao cumprimentá-lo cordialmente, venho por meio deste ofício comunicar a V.

Ex2 que indiquei o Fundo Municipal de Saúde de Barra Bonita como beneficiário de

emenda parlamentar individual impositiva nº 43860001 por mim apresentada ao

Orçamento Geral da União de 2025.

Esta emenda no valor de R$400.000,00 (quatrocentos mil reais) foi destinada

visando a reforma para instalação do novo CAPS municipal.

Certo de que contar com sua especial atenção, agradeço desde já e me coloco à

disposição para esclarecimentode qualquer dúvida.

Cordialmente,

/ Pd dE/ A A

7Guilherme Boulos
Deputado Federal PSOL/SP 
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   a : Prefeitura da Estância Turística de Barra Bonita

OFÍCIO Nº CONV. 97/2025.

Barra Bonita, 22 de maio de 2025.

Senhor Presidente:

Pelo presente, comunicamos a essa Casa Legislativa, em
conformidade com a Lei Federal nº 13.019/2014 e referente à parceria
entre este Município e a Associação dos Pais Amigos e Familiares dos
Autistas de Barra Bonita - APAFABB, CNPJ nº 34.460.289/0001-43, a
formalização do Termo de Aditivo nº 01/2025 ao Termo de Fomento nº
10/2025.

O objeto do aditivo é a readequação do plano de
aplicação do plano de trabalho”.

Sendo o que tínhamos a informar, apresentamos a
Vossa Excelência, os nossos protestos de elevada estima e

consideração.  
KÁTIA REGINA CORREA
Encarregada de Convênios

À Sua Excelência o Senhor
JOSÉ JAIRO MESCHIATO
Presidente da Câmara Municipal da Estância Turistica-de-Barra-Bonita
Barra Bonita-SP “Eosmata Munic. de Est Turistica de BarraPon |

pa ROTOC NO LIV. RESP aa,Pra; !ES SOB NS A= |   :“pera Bonita......de : de- | Praça Nhonhô de Salles, nº. 1.130—- Centro— Barra-& 2H tt
Fone/Fax (14) 3604-4000-3604-4028— e-mail: convencetdbarrabonita.sp.gov.br

Estado de São Paulo
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17ª SESSÃO ORDINÁRIA DA 19ª LEGISLATURA 
Em 26 de Maio de 2025 

 
ORDEM DO DIA 

 
 
1) 2ª Discussão e Votação do Projeto de Lei N° 16/2025-L de autoria dos 

Vereadores Patrícia de Oliveira Barreto, Poliana Caroline Quirino e Marcos Rogerio 

Moraes que “DISPÕE SOBRE A OBRIGATORIEDADE DE ADOÇÃO DE MEDIDAS 

DE AUXÍLIO À MULHER QUE SE SINTA EM SITUAÇÃO DE RISCO NAS 

DEPENDÊNCIAS DE ESTABELECIMENTOS COMERCIAIS NO ÂMBITO DO 

MUNICÍPIO DA ESTÂNCIA TURÍSTICA DE BARRA BONITA E DÁ OUTRAS 

PROVIDÊNCIAS.”. 

 

 

2) 1ª Discussão e Votação do Projeto de Lei N° 05/2025 de autoria do Executivo 

que DÁ NOVA REDAÇÃO AO ART. 4º DA LEI Nº 2.099, DE 13 DE NOVEMBRO DE 

2000, QUE CRIA O CONSELHO MUNICIPAL DE DEFESA DO MEIO AMBIENTE - 

CONDEMA. 
 
 

3) 1ª Discussão e Votação do Projeto de Lei N° 12/2025-L de autoria do 

Vereador Claudecir Paschoal que “INSTITUI NO ÂMBITO DO MUNICÍPIO DA 

ESTÂNCIA TURÍSTICA DE BARRA BONITA O PROGRAMA BOLSA TRABALHO 

MUNICIPAL, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS.”. (NOVA REDAÇÃO). 

 

 

4) 1ª Discussão e Votação do Projeto de Lei N° 13/2025-L de autoria do 

Vereador Alexandre Batista de Oliveira que “DISPÕE SOBRE A NOTIFICAÇÃO DE 

PROPRIETÁRIOS DE IMÓVEIS ABANDONADOS PARA QUE MANTENHAM OS 

IMÓVEIS FECHADOS, VISANDO A PRESERVAÇÃO, SEGURANÇA E ORDEM 

PÚBLICA, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS.”. 

 

 

5) 1ª Discussão e Votação do Projeto de Lei N° 14/2025-L de autoria dos 

Vereadores Poliana Caroline Quirino e Rodrigo Giraldelli Maldonado que “MODIFICA 

A EMENTA E OS ARTIGOS 1º E 2º DA LEI Nº 3.403, DE 02 DE JUNHO DE 2021, 

QUE INSTITUI O DIA MUNICIPAL DA INCLUSÃO DO PORTADOR DA SÍNDROME 

DE DOWN NO MUNICÍPIO DE BARRA BONITA, A SER COMEMORADO, 

ANUALMENTE, NO DIA 21 DE MARÇO E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS.”. 
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6) 1ª Discussão e Votação do Projeto de Lei N° 17/2025-L de autoria do 

Vereador Claudecir Paschoal que “INSTITUI O PROGRAMA CIDADE 10 NO ÂMBITO 

DO MUNICÍPIO DA ESTÂNCIA TURÍSTICA DE BARRA BONITA, ESTABELECENDO 

O PRAZO MÁXIMO DE 10 (DEZ) DIAS ÚTEIS PARA A REALIZAÇÃO DE SERVIÇOS 

SIMPLES E CORRIQUEIROS PELA ADMINISTRAÇÃO PÚBLICA MUNICIPAL, E DÁ 

OUTRAS PROVIDÊNCIAS.” 

 

 

7) 1ª Discussão e Votação do Projeto de Lei N° 18/2025-L de autoria de todos 

os Vereadores que “DISPÕE SOBRE A PRIORIZAÇÃO DO USO DA PLATAFORMA 

FEDERAL “CONTRATA MAIS BRASIL” OU SIMILARES PARA CONTRATAÇÕES DE 

SERVIÇOS POR MICROEMPREENDEDORES INDIVIDUAIS (MEIs) NO MUNICÍPIO 

DA ESTÂNCIA TURÍSTICA DE BARRA BONITA, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS.”. 

 


